



“Reparto de diputados como pide la oposición es una hipocresía y violación a la Constitución”: Alcalde



La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, advirtió que el reparto de diputados federales como exige la oposición y jueces es un signo de hipocresía, pero también una violación a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. Esto dado que las reglas de distribución de curules en la Cámara de Diputados han estado vigentes durante los últimos 16 años y aplicado para las elecciones federales de 2009, 2012, 2015, 2018 y 2021.

<https://lahoguera.mx/reparto-de-diputados-como-pide-la-oposicion-es-una-hipocresia-y-violacion-a-la-constitucion-alcalde/>